

Opalc est un observatoire politique spécialisé sur l'Amérique latine et les Caraïbes. Il réunit un groupe d'enseignants, chercheurs et étudiants des [programmes latino-américains](#) de [Sciences Po](#).

Opalc s'inscrit dans la continuité de l'Observatoire électoral 2006 et de l'[Atlas de l'Amérique latine](#). Son ambition est de devenir le portail de référence en matière d'analyses politiques de l'Amérique latine et des Caraïbes.

Opalc a une triple vocation, pédagogique, documentaire et de recherche. Plateforme pour la diffusion de documents d'analyses, Opalc conjugue la recherche fondamentale et le commentaire de l'actualité pour fournir des clefs de compréhension de l'Amérique latine. Il est organisé autour de rubriques thématiques et d'entrées par pays.

Opalc est enfin un opérateur d'événements, colloques internationaux, conférences thématiques et séminaires, qui donnent lieu à des publications scientifiques et des notes stratégiques.

L'observatoire fonctionne en 4 langues (Français, Espagnol, Anglais et Portugais) et se veut

un chantier ouvert (work in progress) qui n'atteindra sa vitesse de croisière que progressivement.

Je vous souhaite une bonne navigation, et n'hésitez pas à entrer en contact avec [l'Equipe](#) pour nous aider à améliorer le produit.

[Olivier Dabène](#)

Président de l'Observatoire



SciencesPo.

| *opalc*

